

# Dólar inicia la semana al alza y

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadena Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Términos y condiciones](#). Acepto

información vea aquí los [Términos y condiciones](#).

Por María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

El petróleo de referencia Brent aumenta un 2% y se ubica en los 27 dólares el barril.



Ingimage (Referencia)

El precio del dólar volvió a tomar un impulso al cotizarse en un precio promedio de 4.120 pesos, aumentando 41 pesos frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), establecida por la Superintendencia Financiera de Colombia en 4.079 pesos.

En los primeros minutos de la sesión se registraron 22 transacciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), por un monto que asciende a los 22 millones de dólares, lo que ha llevado a la divisa estadounidense a un precio máximo de 4.121 pesos y un mínimo de 4.120 pesos.

Le puede interesar: [Emiratos suspenderá todos sus vuelos comerciales desde el 25 de marzo](#)

“La pandemia de coronavirus está causando un impacto económico mucho peor de lo que cualquiera hubiera imaginado. El distanciamiento social puede no haber sido lo suficiente”, señala un informe de la firma Oanda.

Por su parte, los precios del petróleo se recuperan llevando al crudo de referencia Brent a los 27 dólares el barril, mostrando un crecimiento del 3,2%; mientras que el West Texas Intermediate (WTI) aumenta un 3,9% y se ubica en los 24 dólares el barril.

“Estados Unidos planea enviar un representante especial a Arabia Saudita para trabajar con el reino en la estabilización del mercado petrolero mundial”, señala el documento.

La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) opera a la baja registrando nuevamente pérdidas. La acción que más se ha desvalorizado es la de Bancolombia con 6%, seguida por el Grupo Argos que retrocede un 3%, Isa que retrocede un 2% y Ecopetrol que registra una baja del 0,38%.

Lea también: [Tenga en cuenta los alivios económicos del Gobierno nacional ante la pandemia](#)

Mientras que el Ftse 100 de Londres subía 4,20%; el DAX alemán ganaba 6,02%; el CAC 40 de Francia se recuperaba 4,27%; mientras que el Euro Stoxx 50, que representa el rendimiento de las 50 empresas más grandes entre los 19 sectores de Europa, subía 5,12%.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

### Tags

Dólar / Coronavirus en Colombia / Tasa Representativa del Mercado

### También le puede interesar



Epidemiólogo pronostica 800 muertos por coronavirus en Colombia al 19 de abril

Colombia | Hace 1 hora



Decreto para enfrentar coronavirus deja riesgo finanzas en regiones: gobernador del Tolima

Región Central | Hace 1 hora



El papel de la educación virtual durante y después de cuarentena en Colombia

Colombia | Hace 1 hora



Gobierno pide priorizar uso de internet en medio de la cuarentena nacional

Política | Hace 13 minutos



Político dice que abuelos deberían "sacrificarse" para salvar economía

Internacional | Hace 1 hora

# “No le vamos a prestar plata a los bancos” con recursos territoriales: Minhacienda

Economía | 24 Mar 2020 - 08:34 Am

Por Mauricio Collazos @CollazosMao

El Gobierno insistió en que no le 'metió la mano' a los recursos de las entidades territoriales.



Juan Alberto Londoño, viceministro de Hacienda

Colprensa

El viceministro de Hacienda, Juan Alberto Londoño, aseguró que el Gobierno nacional no se está apropiando de manera deliberada de los recursos destinados para las entidades territoriales para prestársela a los bancos, sino para atender necesidades de primer orden tras las emergencia sanitaria generada por el coronavirus Covid-19.

"Nosotros no le metimos la mano en los recursos de las entidades territoriales. Yo quiero ser muy enfático los recursos de las pensiones sólo van a tener que hacer un gastos en el año 2040", señaló el viceministro Londoño.

Lea también:

Audio [AUDIO] Juan Alberto Londoño, viceministro de Hacienda, sobre recursos territoriales. 0:27 / 5:25

El funcionario salió en defensa de las acciones que está aplicando el presidente Iván Duque y su equipo de Gobierno, argumentando que...